

校風 思いやり

富士見ヶ丘



礼文小



「つながりあって子どもたちが輝きました！～感謝」

礼文小学校 大場 久稔

76日間の1学期、大過なく無事終了致しました。保護者・地域の皆様には、様々な面でご支援、ご協力をいただきました。感謝申し上げます。ありがとうございました。

この1学期、子どもたちにはたくさんの頑張りや成長が見られました。着任式・始業式では在校生の一回り大きく成長した姿から始まりました。新元号「令和」元年度を始めるにあたって、令和に込められた願いと校長としての思いを話しました。入学式では、ぴかぴかの新1年生の決意発表の姿を前にして、この子らのために安全・安全な学校づくりを目指すための強い覚悟をしました。そして、今学期の教育活動での礼小の子どもたちの活躍は目を見張るものがありました。

6月初旬まで節水呼びかけられたほど晴天が続く、好天に恵まれていましたが、運動会は暴風雨。やむなく潮騒ドームで行いました。子どもたちのテンションが下がるのではないかと懸念もありましたが、子どもたちは気持ちを切り替え、強い気持ちをもって、与えられた条件の中で最高のパフォーマンスを発揮しました。鼓笛ではマーチングドリルの隊形変化と迫力ある音の響きに感動しました。

そして、それぞれの学年の学びを垣間見ると…、6年生は修学旅行で観光大使として活動し、礼文を代表して広報活動を頑張りました。5年生は宿泊学習を通して自己管理の大切さを学びました。3年生は初めての複式学習に意欲を燃やしました。4年生は複式学級のリーダーとして自覚が芽生えました。2年生は生活科の桃岩荘見学等でふるさと礼文の良さを初めて知りました。1年生は学校でみんなと学ぶことの楽しさを覚えました。さらに祭典や少年団活動等での奮闘など、子どもたちの頑張る姿が多く場面で見られました。そして、礼文検定での基礎学力の定着、学年学級集団づくりや異学年交流で思いやりや助け合う力の育成等においても成果がありました。2学期でもこうした1学期の成果を活かし、さらに子どもたちを伸ばしていきたいと思えます。

さて、24日間の夏休み、家庭や地域での生活が中心になります。長い休みとなりますが、ご家庭ではどのような計画を立てているでしょうか。夏休みを過ごすにあたっての1つ目は、目標をもって過ごしてほしいということです。長い間、学校と離れた生活をします。生活も休みモードになることが想像に難しくありません。「早寝早起きをする」「毎日お手伝いをする」は最低でも実行し、自ら課した「〇〇ができるようにする」「□□を達成する」などの目標を粘り強く実行できるよう励ましてほしいと思えます。2つ目は、礼文の自然を体験する、礼文の良さについて調べるなど、時間をかけて行う自由研究にじっくり取り組んでほしいということです。

せっかくの長い休みです。学校生活ではできない体験をたくさんして、広く学んでほしいと思えます。これから始まる夏休みを、子どもたちはとても楽しみにしています。子どもたちを家庭・地域で見守り、有意義な夏休みを過ごせるようご支援お願い致します。

宿泊研修(5年)～集団行動の基礎を学ぶ～

7月4日(木)から1泊2日の日程で5年生の宿泊研修が行われました。ノシップ寒流水族館や西條デパートでは、見学しながら調べた内容を担当の方に質問し、施設や仕事のことについて学びました。また、映画鑑賞や水夢館での遊泳の時間もあり、礼文では普段できない活動もすることができました。そして、宿泊先の稚内少年自然の家では、宿泊施設のルールやマナーを守りながら過ごしました。



めあてである「仲間を大切に、仲よく過ごし、思い出に残る楽しく学べる宿泊研修にしよう。」から、集団で行動することの難しさや大切さを学んだ研修となりました。今回の研修を来年の修学旅行につなげてほしいと思えます。



移動理科教室～理科への関心を高める～

7月11日(木)、移動理科教室がピスカを会場に開催されました。本教室は道立理科教育センターが、小中学生に実験や観察を通し理科の関心を高める目的で全道各地行われており、本町では約10年ぶりの開催となります。当日は香深井小と合同でグループに分かれ、太陽電池車の試乗や実験機器を搭載したサイエンスカーの見学、音の性質の観察や電池テスターの製作など、様々な活動に取り組みました。児童からは「理科ってこんなに面白いんだ!」という声が聞かれました。



教室の終わりに同センター浅野先生から、「まずは実際にやってみること。そして、やってみてからの発見や疑問を大切にすること。」といった、学ぶ上で大切な視点を子どもたちに伝えてくださいました。



教室の終わりに同センター浅野先生から、「まずは実際にやってみること。そして、やってみてからの発見や疑問を大切にすること。」といった、学ぶ上で大切な視点を子どもたちに伝えてくださいました。



鼓笛パレード・子ども神輿～地域行事を楽しむ～

7月14日(日)、巖島神社祭の宵宮にあわせて鼓笛パレード、子ども神輿が行われました。子どもたちは、午前、鼓笛演奏を地域の方々に披露し、午後から各自治会に分かれて子ども神輿を担ぎ、地域行事を盛り上げていました。



【礼小ニコニコチャレンジ2019】

「3 家庭学習の定着と内容の充実」より

「礼小ニコニコチャレンジ2019」では、学力向上に向けて、日々の授業改善とともに家庭学習の定着・充実も重点としています。

日常的な取組

①家庭学習の提出

～家庭学習は毎日集めています。担任の先生が一人一人の学習状況を点検し、コメントをつけています。



家庭学習提出箱

～担任の先生は毎日、子どもの学習状況を確認しています。

②家庭学習交流

～よい家庭学習を掲示したり、見せたりしながら、充実した家庭学習に向けて考えさせています。また、先生作成の家庭学習の方法例も出しています(今年度は8月予定)。



スーパー家庭学習

～よい家庭学習方法を提示し、内容の充実を図っています。

③家庭学習の手引きの活用

～4月に配布した手引きを適宜活用し、家庭学習の大切さや取組の方法を伝えています。

着任のごあいさつ【林 幸枝 先生】

この度、7月16日付で勤務することになりました、林幸枝です。微力ながら礼文小の子どもたちの成長をお手伝いさせていただくことになりました。これから元気いっぱい子どもたちと学校生活を送れることを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。



【短信】○礼文小学校HP～<http://www.reikyoj.jp/reishou/>

～是非、ご覧ください。「校長室より」では、日々の学校の様子をお伝えしています。

○明日より夏季休業に入ります。子どもたちが有意義で充実した休みとなるよう、ご家庭でもご指導のほど、よろしくお願いいたします。



礼小オリジナル
健康ガチャガチャ
おみくじ



6日(火) 湖畔祭

10日(土) 海峡祭

11日(日) 山の日

体育協会長杯少年野球大会

12日(月) 振替休日

13日(火) 学校閉庁日(～15日)

19日(月) 始業式(5時間授業)

生活リズム調べ(～23日)

20日(火) 集団登校日 交通安全指導

水泳授業(3・4年)

選挙管理委員会①

放課後マラソン(～30日)

21日(水) 劇団四季利尻公演

22日(木) 職員会議 水泳授業(1・2年)

礼検 選挙管理委員会②

23日(金) 二計測(3～6年)

水泳授業(5・6年)

25日(日) 香中体育祭

26日(月) 児童集会(選挙告示)

二計測(1・2年)

視力検査(～30日)

27日(火) 委員会(3年5時間授業)

水泳授業(1・2年)

選挙管理委員会③

28日(水) 町研サークル(特別日課)

水泳授業(5・6年)

29日(木) 水泳授業(3・4年)

礼検 研修日

30日(金) 口座振替日

水泳授業(5・6年)